



## Comentario / Sergio Sarmiento (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal** se enorgulleció este domingo en un video que difundió en redes sociales por las numerosas enmiendas que el régimen ha realizado en los últimos dos meses en la Constitución. En este inicio de legislatura ha modificado 39 artículos constitucionales, todos en beneficio del pueblo, continuaremos, es lo que dice. La verdad es que nos debería preocupar esta vorágine de enmiendas, esta vorágine, 39 cambios en tan solo dos meses, el gobierno ha hecho una nueva constitución. Tener una Constitución que un gobierno puede cambiar a discreción, no es positivo para ningún país, una Constitución debe ser suficientemente permanente, no puede ser un marco jurídico que los políticos cambien cada vez que se les antoje”.

[https://drive.google.com/file/d/1lu\\_7YNVgVq6Hv1UuXpDHUwgaW3tm6wxM/view](https://drive.google.com/file/d/1lu_7YNVgVq6Hv1UuXpDHUwgaW3tm6wxM/view)